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REQUERIMENTO N° 204/2022

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia ao Instituto Itajaí Sustentável (INIS), solicitando
as seguintes informações referentes a empresa Inivio Tomio Ferro e Aço, localizada na Rua Blumenau,
nº 2.025, Barra do Rio: 1) A Prefeitura, assim como o INIS, têm conhecimento sobre o problema de
barulho  excessivo  causado  pelas  máquinas,  guindastes,  empilhadeiras  e  caminhões  caçamba
carregando e descarregando toneladas de sucatas, além da poeira e fumaça produzidas pela empresa
Inivio  Tomio  Ferro  e  Aço?  2)  Foi  realizada  fiscalização  no  referido  local?  Houve  autuação/multa  da
empresa?  2.1)  Anexar  cópias  dos  relatórios  de  fiscalizações,  notificações  e  autuações  –  se  houver,
emitidos pelos técnicos do INIS e Prefeitura Municipal junto a referida empresa. 3) Quais providências
foram adotadas com relação aos referidos problemas? 4) Qual é o prazo para empresa implementar as
medidas  necessárias?  5)  A  empresa  está  cumprindo  todas  as  exigências  técnicas  legais  para  a
concessão  das  licenças,  principalmente  as  relacionadas  a  emissão  de  poeira,  fumaça e  barulho  em
níveis que possam ser perceptíveis fora dos limites de propriedade da empresa? 6) Quais os critérios
utilizados pelo INIS para a concessão da licença ambiental provisória? 7) Existe processo administrativo
para suspensão ou cassação do alvará da empresa? 7.1) Se sim, já está concluído? Encaminhar cópia.
 

JUSTIFICATIVA:
 

A  comunidade  reclama  muito  do  barulho  causado  pelas  máquinas,  guindastes,  empilhadeiras  e
caminhões caçamba que carregam e descarregam toneladas de sucatas, além da poeira e fumaça que
produzem.  Estão  há  mais  de  2  anos  fazendo  denúncias  ao  INIS  e  Secretaria  Municipal  de
Desenvolvimento Urbano e Habitação, porém sem sucesso.
Este  requerimento  tem  caráter  fiscalizatório,  pois  a  poluição,  caracterizada  pela  degradação  da
qualidade  ambiental  resultante  das  atividades  da  empresa  ou  que  estejam  em  desacordo  com  os
padrões ambientais estabelecidos, prejudica a saúde, a segurança e o bem-estar da população.
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